
アルペン部第一次強化合宿（北海道 2016 年 12 月） 

 相原競技本部長から写真が届きました。福島と違い、豊富な雪に恵まれ実りある合宿にな

ったようです。雪の白さもさることながら、これから福島県のスキー界を担う若い選手たち

の笑顔がまぶしく輝いています。 

 

 

 


